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В этом выпуске 

Выпуск №5: Зима 2023 г. 

Добро пожаловать в новый выпуск ежеквартального информационного бюллетеня Совета, 

где вы найдете обновленную информацию  

 о ежегодной реорганизации Совета и новом руководстве,  

 о награде за пожизненные достижения члена Совета Уилкерсона,  

 об Офисе Чартерных школ и  

 о последнем отчете о мониторинге прогресса в области целей и задач. 

Обращение Президента Совета по образованию 

Как недавно избранный президент Совета, я глубоко признателен и польщен за 

возможность выполнять эту роль. Я хотел бы поблагодарить своих коллег по Совету за их 

вотум доверия ко мне. Однако ни один человек не является островом, и я рассчитываю на 

постоянную поддержку Совета при выполнении работы для наших детей.  

Если бы я не был бывшим студентом, получившим государственное образование в 

Филадельфии, сначала в средней школе Лидс, а потом в старшей школе Джермантауна, 

меня бы сегодня здесь не было. Однако в глубине души я знаю, что полученное мною 

образование стало трамплином для того, чтобы я смог стать практикующим адвокатом в 

Филадельфии и занять эту должность.  

Я также знаю, что потребовалась целая деревня, чтобы вырастить меня в детстве и 

привести в это место общественного доверия. Я понимаю, потому что я пережил 

бездомность, войну с наркотиками и ее влияние на наши сообщества, и почти все другие 

барьеры, с которыми сталкиваются наши дети сегодня. Я отдаю должное коллективу моей 

деревни (матери, отцу, семье и педагогам), которые вместе поддерживали меня, чтобы 

смягчить эти барьеры. 

Я мечтаю, чтобы каждого ребенка в Филадельфии обнимали в его деревне, чтобы 

смягчить многие препятствия, с которыми сейчас сталкиваются наши дети. Мы вместе 

можем стать такой коллективной деревней. 

 

Реджинальд Л. Стритер / Reginald L. Streater, Esq. 

Президент Совета по образованию 

 

Совет избрал новых руководителей на 2023 год 

На своем заседании в декабре 2022 года Совет по образованию провел ежегодное 

организационное собрание и избрал новых руководителей: Реджинальда Л. Стритера 

президентом и Мэллори Фикс-Лопес вице-президентом, которые сразу же начали 
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исполнять свои годичные обязанности. Они сменили Джойс С. Уилкерсон на посту 

президента и Летицию Эгеа-Хинтон на посту вице-президента, которые решили оставить 

свои руководящие должности, но останутся в Совете. 

 

Г-н Стритер, выдвинутый в Совет в 2021 году, считает, что государственное образование - 

это не только гражданское, но и человеческое право. Он окончил среднюю школу 

Джермантауна, у него двое детей, посещающих государственную школу Филадельфии. 

Президент Совета  Стритер - адвокат Berger Montague, практикующий в группе по 

трудоустройству и неоплаченной заработной плате; он является ярым защитником 

исторически бесправных людей в законе и в обществе в целом. 

 

Г-жа Фикс-Лопес, назначенная в Совет директоров в 2018 году, в настоящее время 

является доцентом английского языка-ESL (английский как второй язык) в Общественном 

колледже Филадельфии и является адъюнкт-преподавателем образовательной 

лингвистики в Высшей школе образования Университета Пенсильвании. Вице-президент 

Фикс-Лопес также регулярно консультируется с биомедицинскими исследовательскими 

институтами по всей территории Соединенных Штатов, чтобы поддержать усилия по 

профессиональному развитию, направленные на эффективную научную коммуникацию 

для их международных исследователей. Она живет в Южной Филадельфии со своим 

мужем и двумя детьми, один из которых посещает школу George W. Childs. 

 

“Член правления Эгеа-Хинтон и я имели честь занимать руководящие должности в Совете 

по образованию с 2018 года”, - сказала г-жа Уилкерсон. “Тем не менее, мы считаем, что 

настало время для нового поколения лидеров привнести свою страсть к улучшению 

государственного образования, свой профессионализм и дух сотрудничества в 

руководство Совета, чтобы эффективно продвигать нашу работу вперед”. 

 

Мисс Уилкерсон была назначена в Комиссию по школьной реформе (SRC) в 2016 году 

мэром Джимом Кенни и была назначена председателем SRC губернатором  Вулфом. Г-жа 

Уилкерсон руководила переходом школьного округа от контролируемого государством 

SRC к местному совету по образованию в 2018 году, когда она, г-жа Эгеа-Хинтон и г-жа 

Фикс-Лопес были назначены в Совет мэром Кенни. Затем г-жа Уилкерсон была избрана 

президентом Совета.  

Затем Совет  наблюдал за преобразованием округа, испытывающего финансовые и 

академические трудности, в округ, который улучшил результаты обучения студентов, в то 

же время развил эффективное финансовое управление, впервые с 1977 года получив 

рейтинг инвестиционного уровня от Moody's Investor Services. Они также руководили 

работой Совета по созданию и внедрению "Целей и задач", плана, направленного на 

повышение успеваемости учащихся при одновременном обеспечении необходимых 

условий, поддерживающих обучение. Недавно г-жа Эгеа-Хинтон возглавила обширный 
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поиск Советом нового суперинтенданта, кульминацией которого стало назначение 

суперинтенданта Тони Б. Уотлингтона-старшего, доктора образовательных наук, который 

имеет подтвержденный послужной список поддержки целей, изложенных в Goals & 

Guardrails. 

“Президент Уилкерсон и вице-президент Эгея Хинтон заслуживают нашего признания и 

признательности за ключевую роль, которую они сыграли в успешном возвращении 

Филадельфии к местному управлению школами”, - сказал мэр Джим Кенни.  “Для меня 

было честью назначить их в первый местный школьный совет почти за два десятилетия; и 

на протяжении более четырех лет они последовательно демонстрировали свою 

преданность успеху учащихся и бесстрашное лидерство в периоды значительных перемен 

и вызовов. Я ценю их мудрость, усердие и опыт как партнеров в поддержке детей и семей 

нашего города, и я благодарен за их постоянную работу в Совете”. 

“От имени Школьного Округа Филадельфии я выражаю глубокую благодарность мисс 

Уилкерсон и мисс Эгеа-Хинтон за их руководство, самоотверженность и общественное 

служение округу и учащимся Филадельфии”, - сказал суперинтендант Тони Б. 

Уотлингтон-старший, доктор педагогических наук. “Они продемонстрировали 

непоколебимую приверженность тому, чтобы быть лидерами и голосами города и 

обеспечивать, чтобы наши студенты в Филадельфии получали высококачественное 

образование, особенно в некоторые из самых сложных периодов в округе, прежде всего во 

время пандемии. Когда мир закрылся, приверженность мисс Уилкерсон и мисс Эгеа-

Хинтон нашим детям не поколебалась. Я с нетерпением жду совместной работы с новыми 

президентом  и вице-президентом Совета , поскольку мы стремимся достичь нашей цели 

стать самым быстроразвивающимся крупным городским школьным округом в стране ". 

Совет по образованию является руководящим органом Школьного Округа Филадельфии и 

осуществляет надзор за всей политикой округа и бюджетными решениями. Кроме того, 

Совет назначает суперинтенданта и выступает в качестве доверенного лица для всех 

чартерных школ в Филадельфии. Согласно Политике Совета № 004, Президент Совета 

председательствует на всех заседаниях Совета, оформляет акты, контракты и другие 

документы, относящиеся к деятельности Совета, которые требуют подписи Президента. 

Кроме того, Президент выполняет любые обязанности, возложенные Советом и 

предусмотренные законом. Вице-президент Совета действует в отсутствие Президента по 

указаниям Совета. Кроме того, вице-президент выполняет функции председателя любого 

постоянного комитета, когда председатель комитета или заместитель председателя 

отсутствуют. Член правления Эгеа-Хинтон была сопредседателем Комитета по финансам 

и объектам и членом окружного комитета по партнерству и взаимодействию с 

общественностью. Она также является представителем Правления по связям с 

Управлением аудиторских служб.  
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Совет состоит из девяти членов, которые назначаются мэром и утверждаются городским 

советом. Помимо президента Стритера и вице-президента Фикс-Лопес, в настоящее время 

членами Правления являются: Сара-Эшли Эндрюс, Джулия Данзи, Летиция Эгеа-Хинтон, 

Чау Винг Лам, Лиза Салли, Сесилия Томпсон и Джойс С. Уилкерсон. 

 

Член Совета Джойс Уилкерсон получила престижную награду за жизненные 

достижения 

 

Член Совета Джойс С. Уилкерсон получила премию Бенджамина Элайджи Мэйса за 

жизненные достижения и за многолетнюю приверженность образовательным 

потребностям городских школьников. Совет городских советов по образованию (CUBE) 

ежегодно вручает эту награду в знак признания нынешних или бывших членов школьного 

совета, которые изменили жизнь учащихся, которым они служат.  

 

В 2016 году мэр Кенни назначил мисс Уилкерсон в Комиссию по школьной реформе, а 

затем губернатор Вольф назначил ее ее председателем в 2016 году. В 2018 году мэр 

назначил г-жу Уилкерсон членом Совета по образованию, а затем члены Совета избрали 

ее президентом, и этот пост она занимала до декабря 2022 года.  

 

Во время своего шестилетнего пребывания в SDP г-жа Уилкерсон руководила переходом 

Школьного Округа от контролируемой государством Комиссии по школьной реформе к 

местному совету по образованию в 2018 году. Затем Совет наблюдал за преобразованием 

округа, испытывающего финансовые и академические трудности, в округ, который 

улучшил результаты обучения студентов, в то же время развил эффективное финансовое 

управление, впервые с 1977 года получив рейтинг инвестиционного уровня от Moody's 

Investor Services. 

 

Под руководством г-жи Уилкерсон Совет наладил партнерские отношения, которые 

обеспечили дополнительную поддержку студентам, и осуществил инвестиции для 

продвижения стратегического плана Совета, известного как Goals & Guardrails. В 2019 

году г-жа Уилкерсон возглавила работу Совета по созданию и внедрению Goals & 

Guardrails – плана, направленного на повышение успеваемости учащихся при 

одновременном обеспечении необходимых условий, поддерживающих обучение. 

 

Совсем недавно г-жа Уилкерсон участвовала в шестимесячном отборе Советом нового 

суперинтенданта. Под руководством бывшего вице-президента Совета Летиции Эгеа-

Хинтон Совет провел обширную разъяснительную работу с населением, нанял фирму по 

поиску руководителей и назначил Консультативный комитет, в который были включены 

голоса различных сообществ. Кульминацией поиска стало назначение суперинтенданта 

Тони Б. Уотлингтона-старшего, доктора философии, который имеет 27-летний опыт 
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работы в сфере образования и доказанный послужной список поддержки целей, 

изложенных в Goals & Guardrails. 

 

“Для меня большая честь, что Совет городских советов по образованию оценил мою 

работу в сфере государственного образования в качестве президента Совета школьного 

округа Филадельфии”, - сказал член совета Уилкерсон. “Я искренне забочусь о 

преобразовании государственного образования в Филадельфии, чтобы у всех наших детей 

были ресурсы и возможности, необходимые им для обучения, процветания и реализации 

своего наибольшего потенциала”. 

 

Награда была объявлена на конференции Национальной ассоциации школьных советов в 

Майами 9 декабря 2022 года. Затем журнал American School Board Journal опубликовал в 

своем выпуске за январь 2023 года статью, посвященную лидерству мисс Уилкерсон в 

сфере государственного образования и ее приверженности повышению успеваемости 

учащихся и обеспечению равных возможностей для всех учащихся учиться, процветать и 

преуспевать. 

 

Премия названа именем Бенджамина Элайджи Мэйса, который присоединился к Совету 

по образованию Атланты в 1969 году и занимал пост его президента с 1970 по 1981 год. 

Во время своего пребывания в Совете директоров г-н Мэйс неустанно работал над 

обеспечением равных образовательных возможностей для детей. Его помнят за его 

выдающееся лидерство и служение в качестве ученого, учителя, министра, наставника, 

писателя и борца за гражданские права. 

 

Управление чартерных школ поддерживает Совет в его роли полномочного 

представителя Чартерных школ 

 

Основная роль Совета по образованию заключается в надзоре за всей политикой и 

бюджетными решениями Округа. Но у Правления есть еще две важные обязанности. Одна 

из них заключается в назначении и оценке деятельности суперинтенданта. Другая 

обязанность – действовать в качестве полномочного представителя всех чартерных школ 

города. 

 

Помощь Совету в выполнении этой миссии оказывает Офис чартерных школ (CSO), 

который помогает семьям принимать обоснованные решения о посещении чартерных 

школ в Филадельфии и обеспечивает подотчетность чартерных школ. CSO продвигает 

высокие стандарты и предлагает значимую поддержку, в то же время сохраняя автономию 

чартерных школ и защищая права учащихся и семей. CSO возглавляет господин Пэн Чао, 

исполняющий обязанности начальника Управления чартерных школ, которое включает в 

себя около 16 сотрудников. 
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“Команда офиса чартерных школ стремится оказывать поддержку учащимся и семьям, 

когда они ориентируются в чартерном секторе Филадельфии, и обеспечивать, чтобы все 

учащиеся имели доступ к школам, которые бросают им вызов в учебе, поддерживают их 

благополучие и готовят их к успеху”, – сказал г-н Чао. 

 

CSO от имени Совета проводит всесторонний ежегодный обзор каждой чартерной школы 

и, когда чартерная школа запрашивает продление контракта, представляет Совету 

всестороннюю оценку и рекомендации о продлении контракта. Этот обзор и отчеты CSO 

основаны на Системе показателей чартерной школы, которая оценивает три области: 

● Академический успех; 

● Организационное соответствие и жизнеспособность;  

● Финансовое благополучие и стабильность.  

 

Закон о чартерных школах в первую очередь допускает продление чартера на пятилетний 

период. В ограниченных обстоятельствах действие чартерных школ Филадельфии может 

быть продлено на один год, чтобы можно было оценить дополнительную информацию об 

успеваемости.  

 

CSO использует ту же систему возобновления устава в текущей работе по мониторингу, 

оценке и самооценке. Каждая обычная чартерная школа Филадельфии, не входящая в 

группу обновления, получает ежегодную оценку своей деятельности в форме отчета о 

ежегодной оценке чартера (ACE). 

 

В настоящее время в Филадельфии насчитывается 83 стационарных чартерных школы, в 

которых обучается около 65 000 учащихся; в то время как в 217 районных школах 

обучается около 115 000 учеников. Дополнительные учащиеся учатся в альтернативных 

школах и других/киберчартерных школах. Общее количество учащихся в Школьном 

Округе составляет 198 645 учащихся.  

 

Закон о чартерных школах Пенсильвании был принят в 1997 году, чтобы разрешить 

местным школьным советам создавать новые чартерные школы; а в Филадельфии первая 

чартерная школа открылась в 2002 году. Чартерные школы во многом напоминают 

районные школы, в том числе: 

● Это государственные бесплатные школы.  

● Они предлагают обучение по всем основным курсам программы в соответствии с 

требованиями штата.  

● Они должны зачислять и поддерживать всех учащихся, включая учащихся с 

особыми потребностями и ограниченным знанием английского языка. 
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С другой стороны, чартерные школы не обязаны следовать определенным правилам 

округа. Например, они сами 

● Разрабатывают свои академические программы; 

● Определяют продолжительность учебного дня и учебного года (хотя они должны 

соответствовать требованиям штата); 

● Осуществляют подбор учебников, учебных программ и других материалов;  

● Нанимают учителей и персонал;  

● Предъявляют дисциплинарные требования к учащимся; и 

● Имеют свои внеклассные программы. 

 

Политика Совета 400 наделяет Совет полномочиями по санкционированию чартерных 

школ, а также по созданию и поддержанию эффективных структур мониторинга.  

Кроме того, Политика 401 Совета гарантирует, что все стандарты, разрешающие 

посещение чартерных школ, являются прозрачными, основанными на личных качествах, 

всеобъемлющими, справедливыми и учитывают ответственность Совета за выделение 

ограниченных ресурсов всем государственным школам в Филадельфии. Чтобы узнать 

больше об управлении чартерных школ, посетите его веб-страницу. 

 

Cовет контролирует прогресс в выполнении Goals & Guardrails 

 

На оперативном совещании 26 января Совет по образованию представил обновленную 

информацию по итогам сессий мониторинга прогресса в отношении Goals & Guardrails, 

проведенных в 2022 году. В прошлом году Правление отслеживало прогресс по всем пяти 

академическим целям и всем четырем задачам. Напомним, что Goals & Guardrails - это 

пятилетний стратегический план Совета по повышению успеваемости учащихся. Пять 

академических целей сосредоточены на чтении, математике, готовности к поступлению в 

колледж и карьере. Задачи касаются условий, необходимых для обучения. Среди них: 

● Гостеприимные и поддерживающие школы, 

● Обогащающий и всесторонне разработанный школьный опыт, 

● Партнерство с родителями/членами семей, а также 

● Борьба с расистскими практиками. 

 

В декабре Правление отслеживало прогресс в достижении задачи 3: каждый родитель и 

опекун будут приветствоваться и поощряться к тому, чтобы стать партнерами в общине 

своего ребенка. Совет рассмотрел два индакатора эффективности этого показателя.  

 

Первый индикатор, который представляет собой процент школ с высоким “показателем 

взаимоотношений” в общем окружном опросе, был неправильным. Прогрессу  

препятствовал низкий уровень участия школ в обследовании. Кроме того, 75 школ 

находятся в пределах одного балла от достижения высокого показателя взаимоотношений. 
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Что касается второго показателя эффективности, который представляет собой процент 

школ, имеющих Школьный консультативный совет (SAC), который собирается четыре 

или более раз в год, Школьный Округ находится на пути к достижению своей цели в 100% 

в 2025-2026 учебном году. 

 

Вы можете ознакомиться с ежемесячными отчётами о мониторинге  Goals & Guardrails 

здесь.  

 

Предстоящие заседания Совета 

 

23 февраля 2023 г. – Оперативное совещание 

23 марта 2023 г. – Оперативное совещание & Одобрение единовременной выплаты 

6 апреля 2023 г. – Слушания по бюджету 

20 апреля 2023 г. – Оперативное совещание 

 

О Совете по образованию 

 

Совет по образованию является руководящим органом, ответственным за надзор за всей 

политикой и бюджетными решениями Школьного Округа Филадельфии. Кроме того, 

Совет по образованию является полномочным представителем всех чартерных школ в 

Филадельфии.  Совет состоит из девяти членов , которые назначаются мэром и 

утверждаются городским советом. В настоящее время членами Совета дпо образованию 

являются: Реджинальд Л. Стритер, президент; Мэллори Фокс-Лопес, вице-президент; 

Сара-Эшли Эндрюс; Джулия Дэнзи; Летиция Эгеа-Хинтон; Чау Винг Лам; Лиза Салли; 

Сесилия Томпсон и Джойс С. Уилкерсон (Reginald L. Streater, President; Mallory Fix-Lopez, 

Vice President; Sarah-Ashley Andrews; Julia Danzy; Leticia Egea-Hinton; Chau Wing Lam; 

Lisa Salley; Cecelia Thompson and Joyce S. Wilkerson). 

 

Спасибо, что прочитали наш информационный бюллетень! 

 

Спасибо, что нашли время прочитать новости Совета по образованию. Если у вас есть 

какие-либо комментарии или вопросы, пожалуйста, напишите нам по адресу 

schoolboard@philasd.org.  

 

https://dashboards.philasd.org/extensions/goals-and-guardrails/index.html#/
mailto:schoolboard@philasd.org

